



Peter Schlamminger ist neuer Schützenkönig der St. Hubertus Schützenbruderschaft Hürth-Hermülheim 1912 e.V. im Jahr 2025/26.

Drei Tage lang stand Hermülheim am dritten Wochenende im August ganz im Zeichen der Schützentraktion – mit Festmesse, Umzug, Musik, spannenden Schießwettbewerben und ausgelassener Geselligkeit auf dem Festplatz an der Kölnstraße. Die traditionelle Open-Air Veranstaltung mit Höhenfeuerwerk am Schützenfestsamstag setzte den Startschuss für Tage voller Gemeinschaft und Freude im Kreise der großen Schützenfamilie.

„Das Schützenfest ist in jeder Hinsicht rundum gelungen. Ich bin sehr stolz auf meine Schützenbrüder, die mit großem Engagement zum Gelingen beigetragen haben. Ebenso danke ich herzlich den zahlreichen Gästen, den befreundeten Vereinen und der Bevölkerung für die großartige Unterstützung und die positive Resonanz“, erklärte der neue 1. Vorsitzende Wilfried Pesch, der erstmals das Schützenfest in dieser Funktion leitete.

Am Schützenfestsonntag wartete die Bruderschaft zudem mit einer besonderen Überraschung auf: Nach dem großen Festumzug wurde der langjährige 1. Vorsitzende Peter Horst für seine 33-jährige Amtszeit feierlich zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Diese Ehrung kam für ihn selbst überraschend und wurde von den vielen Gästen mit großem Applaus gewürdigt.

Spannung pur bot auch der Höhepunkt des Festes, das Königsschießen am Montagabend. Insgesamt fünf Schützen zielten entschlossen auf den hölzernen Vogel, ehe sich schließlich **Peter Schlamminger** mit dem 155. Schuss durchsetzte. Gemeinsam mit seiner Ehefrau Monika Kamphausen amtiert er nun als Königspaar 2025/26 – bereits zum zweiten Mal nach 1986. Die weiteren Majestäten lauten:

- Bambiniprinz 2025/26: Henry, Zerlett
- Schülerprinz 2025/26: Thierry, Burmester
- Prinz 2025/26: Jakob, Franz
- Inaktivenkönig: Kai, Burmester mit Ehefrau Dorina
- König der Könige: Georg, Sedlacek

Mit stimmungsvollen Abenden, einem beeindruckenden Festumzug und einer großartigen Resonanz aus der Bevölkerung wurde das 113. Schützen- und Volksfest in Hermülheim zu einem besonderen Erlebnis.